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Muy optimista está la familia del boxeo cubano, que en su año de estreno ya aseguró su presencia en la final de la
IV Serie Mundial, pero como confesó a Cubasí el entrenador principal de la escuadra antillana, Rolando Acebal,
hay todavía trabajo por hacer.

“Nos sentimos contentos porque cumplimos otro objetivo, pero todavía nos falta el campeonato. Los atletas han
respondido a las exigencias de una competencia distinta, que nos provocó incertidumbre al principio porque era
otro tipo de boxeo, pero todos cumplimentaron muy bien la preparación.”

El tope semifinal ante Rusia tuvo algunas novedades en la nómina cubana, ¿a qué se debieron?

“Teníamos a tres que salían como favoritos y quisimos preservar a Gerardo Cervantes porque es muy agresivo y
podía sufrir una cortadura, como le ha pasado antes, y a Yoandy Toirac porque en más de 91 si recibía un golpe
fuerte esto le podría provocar estar un mes sin boxear. Los dos tenían como prioridad el clasificatorio
centroamericano de Tijuana.”

Sin embargo, las cosas salieron mejor de lo esperado…

“Contra Rusia peleamos muy bien. A mí me parece que ellos rotaron demasiado y por eso no todos sus
boxeadores estaban en la mejor forma, es mi modesta opinión. Pensaron que iban a llegar cansados y lo hicieron
así, mientras que para nosotros mientras más se fogueen es mejor, por lo menos en este primer año fue nuestra
filosofía.”
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¿Se encuentran los Domadores hoy donde soñaron ustedes desde el principio?

“Desde el principio dijimos que aspirábamos a terminar primeros de nuestro grupo, pero nunca pensamos que
sería con tantas victorias. Pero repito, todavía no nos conformamos.”

La Serie sirvió también para ver a otras figuras, ¿cómo valoran lo hecho por los más inexpertos?

“En total pelamos con 23 atletas, hicimos varias rotaciones, aunque de no haber sido esta la primera prueba en el
boxeo semiprofesional hubiéramos rotado más, eso lo haremos para la próxima Serie, porque teníamos que
asegurar en este debut. En sentido general lo hicieron todos bastante bien.”

Nos espera la final con Bakú Fires, ¿listos para seguir ganando?

“La final tendrá un nivel muy alto y es bastante difícil dar un pronóstico. Nuestra meta no es otra que ganar, pero
será difícil, porque además seguro ellos serán la sede. Nosotros, como siempre, vamos por más.”
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